

## Warum ist immer eine Wasserpfütze auf dem Boden am Wasserspender?



Seitdem wir an unserer Schule einen Wasserspender haben, kommt es sehr oft vor, dass eine Wasserpfütze am Spender ist. Das kommt davon, dass die Wasserflaschen nicht ordentlich aufgefüllt werden, sondern stattdessen sich immer gegenseitig „nass“ gemacht wird. Wirklich nervig und absolut unnötig, finden wir!

Wir bitten euch auch im Namen der Reinigungskräfte sowie der Schulleitung, dass ihr nicht mehr Wasser auf dem Boden verschüttet. Es besteht dadurch auch extreme Verletzungsgefahr!